

峰のたより



川西市立明峰小学校校長

高 垣 吉 一

雨が降ったり、晴れて暑くなったりとはっきりとしない天気が続いています。保護者の皆様には6月18日～22日の個人懇談会へのご参加ありがとうございました。

さて、6月18日午前7時58分ごろ、大阪府北部で大きな地震がありました。児童は朝の登校中であり、本校でも大きな揺れを感じました。登校してきた児童、校舎内の児童を一旦運動場に避難させました。地震について一斉指導の後、揺れがおさまった段階で、教師が先頭に立ち校舎内、教室を確認・点検しながら戻り、授業を行いました。下校は個人懇談中でもあり、学年でまとまっての下校を一週間続けました。また、その後、本校教職員や市の職員による安全点検を行ったところ、運動場の投てき板が今回の地震で問題になっているブロックでつくられているということもあり、撤去しました。

また、社会スポーツの方からご指摘いただいた壁の一部につきましても、市に報告しはがれて落ちかけている部分を撤去しました。今後も危険個所の把握、対応に取り組んでいきたいと考えています。幸い本校では地震後も平常通りの授業を行うことができますが、大阪の高槻や茨木の学校では被害の大きかったところも多く、亡くなられた児童もいます。あらためて地震などの災害の恐ろしさを実感するとともに、自然災害に対しての危機感を高めていきたいと思っています。そして、高槻の小学校児童をはじめ、この震災で犠牲となられた方々のご冥福を祈りたいと思います。

さて、1学期も最後の月、7月を迎えました。7月は、5年生の自然学校、また、PTC活動も予定されています。よろしくお祈りします。

また、6月5日～6日には6年生が平和学習を中心に、広島に修学旅行に行きました。平和公園では、実行委員会を中心に平和集会を行い、全校生で折った鶴を平和への祈りをこめて掲げました。その後、今年度も14歳の時に被爆された証言者「梶本淑子」さんの貴重な体験をお聞きしました。梶本さんは現在87歳のご高齢にもかかわらず、原爆が投下された時やその後の町の様子、家族や友人のことなど体験されたことを詳しくしっかりと話されました。「正義の戦争などない。正しいことを判断できる人になってほしい。命を粗末にはしてはいけない。すていい命、うばっていい命などない。やさしい、思いやりの心が平和への原



点である。友だちの力はすごい、大切な友だちである。いじめや差別をしてはいけない。原爆のことを忘れたら、歴史は繰り返す。」最後に「今日聞いたことを、伝承者・平和のランナーとして家族や下級生、次の世代に伝えてほしい。」と話されました。しっかりと受け止めていきたいと考えています。子どもたちは、約1時間の梶本さんのお話を真剣にメモをとりながら聞いていました。講演会が終わった後、部屋の出口で梶本さんが願いをこめて1人1人を見送る姿がとても印象的でした。

梶本さんのお話や平和公園、平和記念資料館で見たり聞いたり感じたりしたことを、学校に戻ってから、周りの人に伝えていくことがこれからの大きな使命であると確信し、子どもたちと一緒に取り組んでいきたいと考えています。

最後に、夏休みまであと3週間ほどとなりました。暑さに負けないよう、1学期のまとめの時期として、取り組んでいきたいと思っています。



7月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		17	火	
2	月	PTC活動2年、子ども教室:ドッジ1・2年、韓国語3~6年	18	水	学校評議委員会 11:00~給食最終日 校外児童会 5h
3	火	5年自然学校	19	木	大掃除
4	水		20	金	1学期終業式 11:15 下校
5	木	PTC活動3年	21	土	コミ開放プール、子ども教室:学習 夏休み~8月28日
6	金	子ども教室:遊び	22	日	
7	土	子ども教室:アトリエ	23	月	子ども教室:日本舞踊~25日(多目的室) 囲碁教室~27日(音楽室) 図書室開放~8月10日
8	日		24	火	
9	月	5年代休日、ドッジ3年、韓国語3・4・6年	25	水	
10	火		26	木	PTA親子クッキング 10:00~
11	水	PTA役員会 13:00~、子ども教室:百人一首	27	金	
12	木	(兵庫県政150周年記念行事、児童2名参加)	28	土	川西市子ども議会
13	金	CAP学習会(PTA)、子ども教室:遊び、落語	29	日	
14	土	子ども教室:学習	30	月	子ども教室:将棋~8月3日(音楽室)
15	日		31	火	
16	月	海の日	*8月29日(木)2学期始業式		